



Liebe Kirchenbesucher, liebe Pfarrgemeinde

Am Donnerstag, 23. März 2023 fand eine Pfarrversammlung statt, wo über die neue Struktur in der Diözese Linz berichtet wurde. Dazu eine kurze Zusammenfassung.

Aufgrund der erweiterten Aufgabengebiete unseres Herrn Pfarrers Mag. Johann Fehrerhofer ist es notwendig bereits jetzt die Struktur eines Seelsorgeteams in unserer Pfarre anzuwenden, damit wir weiterhin ein gesundes Pfarrleben aufrechterhalten können.

Es gibt bereits viele Pfarrmitglieder die sich in den verschiedensten Gruppen, Teams und Diensten einbringen. Dafür auf diesen Weg nochmals ein großes Danke und Anerkennung für die Bereitschaft mitzuarbeiten.

Was brauchen wir noch? - Wir benötigen Menschen, die sich vorstellen können, in einen der Säulen Verkündigung, Liturgie, Diakonie und Gemeinschaft (Koinonia) mitzuarbeiten und vielleicht auch die Ausbildung zum/zur Seelsorgeteamleiter:in in einen der Grundfunktionen zu machen.

Wer Interesse hat, möge sich bitte bei PGR-Obmann Karl Kurzmann melden oder sein Interesse mit Kontaktadresse aufschreiben und in die Box am Marienaltar einwerfen. Wir würden uns für Ihr Interesse sehr freuen.

Damit in einer, durchaus, lebendigen Pfarre kein Stillstand herrscht, würden wir euch auch bitten Ideen, Wünsche, Anregungen, Fragen auf unserem Wünsche /Ideen-Flipchart zu parken. Vielleicht gibt es die eine oder andere neue Idee, damit wir weiterhin lebendig sind oder Neues schaffen können.

Die Aktion wird bis zur Karwoche laufen.

Am Schriftenstand liegen Informationsbroschüren über das Seelsorgeteam zur Entnahme auf.

Vielen Dank. Das PGR Leitungsteam